



Monreal: el ejercicio fortalecerá la justicia

FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

El líder parlamentario de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, calificó el inicio de las campañas para la elección de jueces, magistrados y ministros como “un momento histórico”, además de considerarlo un paso decisivo para democratizar y fortalecer la justicia en México.

“Inicia un proceso inédito en México: por primera vez, el pueblo elegirá mediante voto directo a los jueces, magistrados y ministros del Poder Judicial, un paso decisivo para democratizar y fortalecer la justicia en el país”, señaló.

Sostuvo que democratizar al Poder Judicial no es debilitarlo, sino abrirlo, transparentarlo y renovarlo, pues no se modifica su estructura, pero sí se redefine su legitimidad.

“Hay quienes temen una politización de la justicia, a ellos les respondo con claridad: lo verdaderamente grave ha sido, durante décadas, una justicia capturada por élites, cerrada al escrutinio público y ajena al pueblo”, señaló.

Aseguró que la elección judicial rompe con un esquema cerrado y lo sustituye por un modelo electivo y participativo que, en su forma y fondo, no tiene parangón en el mundo.

En su artículo “Una elección inédita: el pueblo y la justicia cara a cara” compartido en redes sociales, Monreal reconoció que la elección de juzgadores no será un proceso sencillo y recordó que el INE estima una participación de entre 8 y 15 por ciento de los ciudadanos inscritos en el padrón electoral.

“Una cifra modesta si se compara con los niveles de una elección presidencial, pero clave para validar el ejercicio”, aseguró. ■